

Mit einem Bein im Sommer

Ein Frühsommer-Vorsitzenden-Vorwort

Sie ist wieder da – diese vor allem in Graz unwiderstehlich schöne und angenehme Zeit, zwischen den letzten Matschschauern des Winters und den drückend schwülen kurz-vor-Gewitter-Sommerabenden: FRÜHSOMMER

...heißt erste vorsichtige Versuche, ob der Schwarzleitch schon warm genug zum baden ist, mit Freunden bis spät in die Nacht bei einer Flasche Wein im Stadtpark sitzen, und jeden Morgen wieder aufs neue hocheifrig feststellen können, dass man die Jacke zuhause im Schrank lassen kann. Zugegeben - Frühsommer heißt meist auch Prüfungsstress, durchstrebte Nächte und Vorfreude auf Sommerferien voller Feri-job – aber wer will daran schon erinnert werden??

Also weg mit den dunklen Gedanken, und ab ins Freie, wo die warme Frühsommersonne auch den letzten Schnupfenviren den Garaus macht!

Auf dem Weg in den Sommer sollten aber zumindest einige von Euch wenigstens gelegentlich mal an der Uni vorbeischaun – denn dort tut sich zurzeit mehr, als vielen lieb ist. Die Regierung nützt (*klammheimlich? Zumindest von vielen unbemerkt*) die feinste Zeit des Jahres, um unsere Universitäten in eine neue, ihr angenehmere Richtung zu drängen. Nur weg von gemütlich ausgetretenen Pfaden oder in den Abgrund? Keiner weiß das bis jetzt; aber die, die glauben, unbedingt die Richtung vorgeben zu müssen, scheinen das am allerwenigsten zu jucken - schöne Grüße nach Wien :-)

Geschönt wird das Ganze mit den Floskeln vom „frischen Reform-

wind, der durch die angestaubten Elfenbeintürme wehen soll“, verkauft wird es im Endeffekt als das Beste, was den Unis je passiert ist oder überhaupt passieren könnte. Kritische Stimmen dazu verklingen leise im Hintergrund... Besorgte Warnungen werden als „prophylaktische Angst“ und „Panikmache“ abgetan.

Haltet also die Augen offen, und glaubt nicht alles, was man euch auf die frisch gebräunte Nase binden will.

Zum Einstieg in das nicht unbedingt leicht verdauliche Thema „Unireform“ findet ihr in dieser Ausgabe einiges an Info zur aktuellen Lage – auf dass sich jede/r von euch selbst ein Bild machen kann...

[...to be continued...]



Evelin Fissithaler
Vorsitzende der
Universitätsvertretung

Frauenreferat

Filmabend

EINLADUNG
ZUM FILMABEND
DER FRAUENREFERATE

DIENSTAG, 11. JUNI, 20.00
ALLE TECHNIK: RECHBAUERSTR. 12, HS 11

AIMEE & JAGUAR